

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Der Einwohnergemeinderat Sarnen hat als Nachfolger von Josef Gnos, der am 31. Januar 2010 in den Ruhestand tritt, Markus Michel als Leiter der Musikschule Sarnen angestellt.



Markus Michel, Jahrgang 1970, leitet seit 10 Jahren die Musikschule Giswil-Lungern. Daneben ist er seit 2005 selbständig tätig als Coach, Berater und Ausbildner. Seit 2007 ist er zudem als Dozent und Projektleiter für Leadership und Management an der Führungsakademie Institut für Weiterbildung IWB Luzern und KV Business School Zürich tätig.

Im Jahre 1994 erwarb Markus Michel das Lehrdiplom für Posaune und 2 Jahre später das Reifediplom/höherer Studienausweis mit Hauptfach Pädagogik am Konservatorium in Bern. Vor 10 Jahren schloss er am Konservatorium Luzern das Diplom Blasorchesterdirektion Typ A ab. Weiterbildungen im Bereich Coaching/Führung und als Prüfungsexperte Schweiz. Vereinigung für Führungsbildung runden sein Profil ab.

Markus Michel unterrichtete von 1988 – 2002 Posaune an zahlreichen Musikschulen der Schweiz. Er leitete während 5 Jahren als Dirigent die Wind Kids der Musikschule Sarnen, während 4 Jahren die Jungmusik Sachseln und steht der Feldmusik Lungern seit 1995 als Dirigent vor. Er war während Jahren freischaffender Musiker und Dirigent in verschiedenen weiteren Orchestern und Formationen.

Pressemitteilung

Der Einwohnergemeinderat Sarnen freut sich, dass er mit Markus Michel eine bestausgewiesene Person für die Aufgabe des Leiters der Musikschule Sarnen angestellt hat. Er wünscht ihm viel Freude und Erfolg in seiner neuen Funktion bei der Einwohnergemeinde Sarnen.

Sarnen, 09. Oktober 2009

Gemeindekanzlei Sarnen
Max Rötheli, Gemeindeschreiber/Verwaltungsleiter
Tel. 041 / 666 35 81
E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch